

PHARMACIE: Giphar ouvre une plateforme logistique à Saint-Léger-des-Bois

Le groupe de pharmaciens indépendants [GIPHAR](#) / T : 01.40.13.79.79 (siège social à Grandvilliers/ Oise; 1350 officines et un chiffre d'affaires cumulé de 2,1 milliards d'euros) annonce la création d'une plateforme logistique sur le parc d'activités de l'Atlantique, à Saint-Léger-des-Bois (Maine-et-Loire). La plateforme de 6500 m², plus 2000 m² de mezzanine, occupera un terrain de 25000 m² à l'ouest de l'agglomération angevine. La plateforme devrait employer 70 personnes. www.pharmaciengiphar.com